

Projekte des Kirchengemeinderates

Mit diesen acht Projekten geben wir einen kleinen Einblick in die derzeitigen Projekte, die uns beschäftigen.

1. AG Vielfalt und Dialogdinner

Den Mitgliedern des Kirchengemeinderates ist die Einbeziehung der Gemeinde wichtig. Darum gab es im Juni 2023 erstmalig ein Dialogdinner, wo wir mit allen, die Lust hatten, ins Gespräch gekommen sind. Aus diesem Dialog ist eine Café-Betreuung im Altenhilfezentrum entstanden. Ebenso ist ein Gemeindeausflug zum Bibelzentrum im Mai 2024 geplant. Weitere Ideen und Umsetzungen werden noch folgen.

2. Beteiligung von Kindern und Jugendlichen

Erstmalig hat der Kirchengemeinderat einen Jugenddelegierten in den Kirchengemeinderat mit dauerhaftem Rederecht berufen. Daneben wurde erstmalig ein Kinder- und Jugendausschuss eingesetzt, in dem auch Kinder aus der Gemeinde sich beteiligen. Wir wollen, dass Kinder und Jugendliche eine Stimme in unserer Kirchengemeinde haben und sich beteiligen können.

3. Neubesetzung der vakanten Pfarrstellen

Durch den Tod von Pastorin Nadia Kamoun und den Weggang von Pastorin Esther Reininghaus-Cremers und Pastor Daniel Cremers waren zwei Pfarrstellen vakant. Wir freuen uns, dass Dank der Unterstützung durch Propst Dr. Crystall Pastorin Annegret Thom als Vertretungspastorin die Überbrückungszeit uns unterstützt und wir mit Pastorin Katja Hose und Pastor Dr. Jochen Hose zwei Pfarrstellen wieder besetzen konnten. Pastorin Hose wird ihren Dienst ab dem 1. Dezember 2023 aufnehmen und Pastor Dr. Hose beginnt seinen Dienst am 1. April 2024.

4. Neue Beschallungsanlage für den Meldorfer Dom

Der neue Kirchengemeinderat hat die Arbeit des alten Kirchengemeinderates fortgesetzt und sich mit dem Umbau/Einbau einer neuen Beschallungsanlage beschäftigt. Ein Antrag zur Förderung an die Aktivregion wurde gestellt. Ebenso konnten der Kirchenkreis Dithmarschen und der Dombauverein als Förderer gefunden werden. Wir hoffen, dass wir bald die Verständlichkeit im Dom durch eine neue Beschallungsanlage ermöglichen können.

5. Sanierung der Marcussen-Orgel

Unsere schöne Marcussen-Orgel braucht eine Grundsanierung. Diese wird viel Geld kosten. Wir sind momentan am Suchen nach möglichen finanziellen Förderern. Wir freuen uns, dass der Kirchenmusikverein die Sanierung bereits jetzt mit besonderen Aktionen und Ideen unterstützt.

6. Bewerbungsverfahren Kirchenmusik

Nach dem Weggang unserer Kantorin Anne Michael, befinden wir uns nun in einem neuen Bewerbungsverfahren für die Kirchenmusik. Wir sind gespannt auf eine neue Nachfolge und

lassen Dank der Unterstützung von Paul Nancekievill und Martin Herr sowie Malte Wienhues die Kirchenmusik in dieser Vakanzzeit trotzdem vielfältig erklingen.

7. Prävention gegen sexualisierte Gewalt

Der Kirchengemeinderat hat drei Personen mit einer Risikoanalyse und der Erstellung einer Konzeption beauftragt. In unserer Gemeinde sollen alle Menschen sich sicher fühlen. Wir hoffen, dass wir im Februar 2025 die Konzeption endgültig beschließen können.

8. Inklusion

Als eine Gemeinde, die viele Menschen erreichen möchte, arbeiten wir auch daran Barrieren abzubauen. Wir wollen offen und freundlich auf die Menschen zugehen, die zu uns kommen. Gemeinsam mit Michael Hegger machen wir uns auf den Weg konkrete nächste Schritte in den Blick zu nehmen.

Stand: 1. November 2023